

Après avoir visionné le document vidéo, découpe les photos et les étiquettes phrases.



La route du Rhum est une des courses les plus rapides.

Pour battre le record de l'épreuve, les skippers devront choisir entre 2 routes.

Cette course relie Saint-Malo à Pointe à Pitre, aux Antilles.

Les bateaux contournent la Guadeloupe par le nord.

- Découpe les photos et classe les catégories de bateaux du plus rapide au moins rapide.
- Indique sous chacun étiquette la vitesse et la dimension de chaque bateau.

